

Isaías

El Señor es Salvación

**Acaz Tuvo
Problemas**

Isaías 7:1-17

Lección Trece

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

Acáz Tuvo Problemas

El séptimo capítulo de Isaías se trata de una crisis militar. En el norte, en un país llamado Asiria, un rey llamado Tiglat-pileser III estaba construyendo una gran nación a través de la utilización de un gran ejército. Su nación entera era una máquina de guerra con soldados y equipos de lucha como el producto nacional más importante. Había conquistado a muchas naciones a su alrededor, y estaba dispuesto a hacerse cargo de Samaria y Judea. Acáz, rey de Judá, tuvo miedo de verdad. Había dos reyes que eran vecinos de Judá, Rezín, rey de Siria y Peka, el rey de Israel. Estos dos reyes querían que Acáz se uniera a ellos en un ejército unido contra Tiglat-pileser. Acáz se negó.

Cuando estos dos reyes se unieron en un ataque contra Judá, Acáz tuvo mucho miedo. Tuvo tanto miedo que hizo algo horrible. Quemó su propio hijo como un sacrificio a Dios, tal vez con la esperanza de que Dios lo ayudaría a derrotar a los atacantes. (Encontramos esta historia en II Reyes 16:3)

Mientras esto sucedía, el rey salió a inspeccionar el suministro de agua a Jerusalén. El agua provenía de un manantial, y era acarreada a la ciudad por medio de canales excavados en la roca. Probablemente Acáz quiso echarle un vistazo antes de que la ciudad fuera atacada. Isaías fue guiado por Dios para ir al encuentro de Acáz. Tomó a su hijo, Sear-Jasub. No sabemos por qué Dios quiso que Isaías llevara a su hijo con él a la reunión, pero pudo haber sido porque su nombre significa "un remanente regresará". (Remanente significa lo que queda, como lo que se corta de una tabla y no se utiliza en la construcción.) Acáz pudo haber visto esto como una advertencia y una promesa. Una advertencia de que muchos les serán quitados por el enemigo, y la promesa de que algunos se quedarían a vivir en la tierra.

Isaías le dice a Acáz que no debía temer, que los dos reyes no eran una amenaza real, pero encontramos en otro lugar en la Biblia que Acáz no creyó a Isaías e hizo un trato con Tiglat-pileser para ayudarlo a derrotar a Rezín y Peka.

Isaías le dijo a Acáz que tuviera fe. Él dijo: "si ustedes no creen en mí, no permanecerán firmes." Este es un versículo muy importante. Se refiere a la fe como parte fundamental para tener una relación con Dios. Es una referencia del Antiguo Testamento a lo que encontramos como una verdad central del Nuevo Testamento. La fe de Abraham le fue contada por justicia. Este versículo ha sido traducido de varias maneras: "Si no va a estar seguro, usted no puede estar seguro." O "Si no va a afirmar, no será confirmado", o "Si usted no permanece en la fe, usted no tendrá una pierna para mantenerse de pie."

En medio de este capítulo Dios desafía a Acáz a pedir una señal. Una señal es algo que Dios hace para asegurar a su pueblo que Él está con ellos ... o asegurar a otra persona que Él es el verdadero Dios. Dios, por medio de Moisés, entregó diez señales terribles para los egipcios.

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

Acáz sabía que si él le pedía una señal y era dada, habría tenido que cambiar un montón de cosas que no quería cambiar. Así que él se negó a pedir una señal. Esa es la forma en la que sucede con un montón de gente. Ellos no quieren saber de Dios. No van a pasar tiempo leyendo la Biblia. No están dispuestos a escuchar a los maestros cristianos y predicadores. Si hicieran alguna de estas cosas, tendrían que cambiar.

Entonces Dios le dijo a Isaías que hiciera saber a Acáz que iba a haber una señal, le gustara o no. (Versículo 14) Esta señal podría ser el nacimiento de un hijo a una mujer joven. Aquí parece evidente que la joven podría ser o bien la esposa de Isaías o Acáz. Este niño será llamado Emanuel, que significa "Dios con nosotros." Ahora, muchos niños tenían "EL" en sus nombres; Elías, Elimelec, más de 110 diferentes nombres del Antiguo Testamento. **EL** es la versión corta de **Elohim**, uno de los nombres hebreos de Dios. Por lo tanto, parece obvio que Dios estaba prometiendo a alguien que tenía una parte en la salvación de Judá. Esa salvación se llevó a cabo en el año 732AC cuando Tiglat-pileser conquistó el reino del norte, Israel, pero no destruyó a Judá. Acáz tuvo problemas, pero Dios le prometió que Dios era más fuerte que cualquier otro enemigo de Judá. Ambos reyes, Rezín y Peka, serían derrotados y ya no más una amenaza para Judá, pero los asirios sería una amenaza por muchos años. En el año 586AC, Nabucodonosor, de Babilonia, iría en contra de Judá.

La promesa de una joven mujer llevando a un niño es citada en Mateo 1:23. Mateo lo llama el cumplimiento de una profecía. En Mateo, entendemos que este niño es Jesús. Su madre era una mujer joven, una virgen, que fue visitada por un ángel que le dijo que ella sería la madre del Hijo de Dios.

El niño mencionado en Isaías parece ser más un signo de los tiempos de la obra de Dios. El niño mencionado en Mateo es un salvador, que salva a su pueblo de sus pecados. Ambos hablan de la promesa, el hijo de Isaías da esperanza a Judá, pero el Salvador, Jesús, iba a cambiar las circunstancias de todas las personas de todos los tiempos. Ofreció salvación para todos los que creen. Él era y es el Hijo de Dios. Él quiere ser, y será, su Salvador, si sólo se lo pide.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: "Por eso, el Señor mismo les dará una señal: La joven concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamará Emanuel." Isaías 7:14 NVI

Objetivo: Animar a los estudiantes a depender en Dios para esperanza en Cristo .

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

Acaz Tuvo Problemas —Isaías 7:1-17

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Quiénes eran los dos reyes que eran vecinos de Judá?
2. ¿Qué significa el nombre del hijo de Isaías?
3. ¿Cuál es una referencia del Antiguo Testamento que encontramos como una verdad central del Nuevo Testamento?
4. ¿Qué es un "señal?"
5. ¿Por qué Acaz, y mucha gente el día de hoy, no queremos saber de Dios?
6. Isaías 7:14 se citado en Mateo 1:23. ¿A quién se refiere allí?

Versículo de memoria: “Por eso, el Señor mismo les dará una señal: La joven concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamará Emanuel.” Isaías 7:14 NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.